



Auch in diesem Jahr nahm das Albert-Schweitzer-Gymnasiums Gundelfingen wieder mit einem Laufteam am 24-Stunden-Lauf für Kinderrechte in Freiburg teil: dieses Jahr besonders erfolgreich – das ASG belegte den ersten Platz! Mit einem deutlichen Abstand von 59 Runden (23,6 km) ließen die Läuferinnen und Läufer die Titelverteidiger des Teams „Leistungsdiagnostik“, trotz unaushaltbarer Temperaturen, hinter sich. Insgesamt lief das Team, darunter Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer sowie Eltern, Verwandte und Freunde, ganze 943 Runden (377,2 km). Ein großes Dankeschön an alle Läuferinnen und Läufer, sowie an die unterstützenden Personen in jeglicher Hinsicht und vor allem an die Sponsoren, die eine Spendensumme in Höhe von 790 Euro zu dem Gesamtbetrag von rund 26.000 Euro beigetragen haben. In alphabetischer Reihenfolge: Frisierstube Zimmermann (Vörstetten), Gemüsekultur Leimnstoll (Vörstetten), Gemeindewerke Gundelfingen, HERMETIC-Pumpen (Gundelfingen), Kandel-Apotheke (Gundelfingen), Kelterei und Getränkevertrieb Bürklin (Vörstetten), Privatspenden: Fam. Cornelis und Fam. Ihme.